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Editorial

Cesar Prates é advogado de
Ubatuba e atua no direito
empresarial, imobiliário, registral
e tributário no Cone Leste Paulista.
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Pedro Costa “Jornalista, escritor,
morador quase sempre da Barra
Seca e dono de bar.

Sabadão combinado. Todos
dispostos e a postos. No bar
Calçadão da V ila onde cabe
todo mundo lá fora e ninguém
lá dentro, tomávamos cervejas
enquanto fazíamos no
guardanapo a lista dos assados
e dos convocados. As brejas
desciam e os nomes
aumentavam. Jura leva o
carvão, Nelsão as asinhas e
linguiças de frango, Chaguri
leva sempre o mais barato; o
pãozinho, Zé Eduardo o violão
e o que vos escreve a cachaça, o
Ge entra com a casa, o Isaías
passa seu inseparável chapéu
de pano para arrecadar mais
algumas cervejas. Tá feito o
churrasco.

Papo vem, papo vai e o sinal
de fumaça começa a se
espalhar como neblina num
canto da V ila Madalena.

Entre cantorias e piadas, a
maioria delas, já cansada de ser
contada novamente, graças a
perda de memória recente que
acometa esta moçada, que riem
como se fosse à primeira vez
que ouvissem a mesma piada.
Risonhos jovens grisalhos!
Estes que ainda não são calvos
ou as duas coisas juntas. Acho
que riem mais de si mesmos do
que aquilo que ouvem. É como

Biquinho voador
se a idade trouxesse a
sabedoria de o quanto que
ainda somos crianças, imagino.

Sem que ninguém notasse, o
fogo se apaga. Num ímpeto
tardio, um abana recuperando
a pequena chama enquanto o
Ge sempre estabanado e
prestativo esguicha como
bisnaga a garrafa de álcool e...
BBRRUMM , pega fogo sua
camisa e a sobrancelha.
Correria e paralisia.
Instintivamente todos jogam a
cerveja do copo sobre o Ge. O
Isaías, antes dá o último gole.
Para tudo. –“Vamos pras Clínicas”,
diz o Juarez.

Sábado prematuramente
interrompido. Na Segunda feira,
horário de visita lá vai a trupe
visitar o acidentado. O peito
todo enrolado em faixas e mais
faixas feito uma meia múmia,
mesmo assim com aquele
sorriso que não sai da boca do
Ge. Eis que o Nelson com uma
cara de dó tremenda
estampada no rosto e sem os
óculos avista um “mosquitinho
preto” em cima das faixas do
peito do amigo e gentilmente
dá uma rápida estilingada com
o dedo indicador naquele
intruso. Daí ouviu-se o maior
grito ungido das Clínicas

daquela tarde. O “mosquito”
nada mais era que o mamilo do
Ge fora das faixas, pendurado
e queimado feito carvão, que
passou voando pela janela do
quarto e sem piedade ou
destino foi atropelado pelo
“rush” da Avenida Dr. Arnaldo,
no mesmo instante, todos nós
na moldura da pequena janela
do hospital. Mudos, assustados
e de bocas abertas pensamos
o mesmo palavrão.

pedrocosta.pira@uol.com.br

A Organização Mundial da
Saúde (OMS) revela que no
Brasil temos cerca de 28
milhões de pessoas com surdez.
Muitos desconhecem essa tão
importante informação, não
procuram ajuda médica por não
aceitarem a perda auditiva ou
relacionarem o problema
sendo somente pela perda da
capacidade total da audição.
Isso reflete muito em nossa
qualidade de vida,  causando
mais sofrimento do que a
própria cegueira, segundo
relato dos pacientes.

Ainda lidamos com o
preconceito em relação ao
problema tanto do próprio
paciente que enfrenta a surdez
como das pessoas na
sociedade em que vivemos.
Pode ser causa de depressão,
isolamento social, bullying na
mais tenra idade e
adolescência, marcando de
forma muito negativa,  criando
estigmas e sofrimento.

Além do envelhecimento
natural que frequentemente é
ignorado sendo maior causador
da surdez, muitos pensam ser
irreversível,  desconhecem a
possibilidade de intervenção,
assim deixam de buscar por
soluções ao problema
naturalizado o sofrimento é
perdendo qualidade de vida e
bem-estar.

Neste sentido é fundamental
abordarmos o assunto para
ajudarmos a identificar a perda
da audição. Vamos descrever
aqui 9 sinais de surdez que
alertam para existência desse
processo que tem início
gradativo.

Mas afinal o que é surdez e
quais os tipos de perda
auditiva?

Surdez é a perda da audição,

Han? O que você falou
mesmo? Será surdez?

pode ser parcial ou total que
dificulta a compreensão e a
comunicação verbal. Pode
ocorrer por causas congênitas,
por traumatismo, pre-
disposição genética ou doenças
que afetem este órgão. Ainda
pode ocorrer por uso de alguns
medicamentos como
antibióticos.

Podemos classificar como:
* Condutiva, que afeta as

orelhas que é aparelho
condutor do som externo até a
orelha interna.

* Neurossensorial, afeta o
nervo da audição e orelha
interna.

* Mista, alteração
condutividade e
neurossensorial.

Os graus de limiar auditivo é
a perda em decibéis (dB) de
acordo com a severidade
segundo a OMS, conforme
tabela em anexo.

Conheça os 9 principais Sinais
de surdez que podem
identificar o problema o mais
cedo possível.

 1. Dificuldade para se
comunicar em lugares ruidoso
como restaurantes, festas,
shopping,  entre outros.
Dificulta a compreensão pois
os sons do fundo se
sobressaem.

 2. Pedido frequente para
repetir o que foi dito,
dificuldade de comunicação,
não entendimento da fala. A
pessoa ouve, mas não
compreende as palavras.

 3. Necessidade de leitura
labial durante a conversa para
ajudar na compreensão.

 4. Dificuldade para entender
sons agudos, vozes femininas
ou de crianças, sons da
natureza, como o dos
passarinhos.

 5. Escuta de zumbido, não
relacionado a nenhum estímulo
sonoro externo. Podem ser
contínuos causando estresse e
desconforto.

 6. Intolerância a sons
intensos,  hipersensibilidade a
sons altos, geralmente
tolerados por pessoas com
audição normal.

 7. Dificuldade para ouvir
aparelhos eletrônicos.  A
famosa televisão nas alturas,
quando apresenta
necessidade de aumentar o
volume da TV ou rádio.

 8. Isolamento social devido
dificuldade de audição,
impacto na vida social levando
a baixa autoestima. Isolamento
para evitar constrangimento,
perda do interesse em
compartilhar sentimentos e
pensamentos.

 9. Depressão,  devido
limitação em fazer coisas
simples como ir ao cinema,
reunir familiares,  sensação de
inutilidade,  podem levar ao
estado depressivo.

É muito importante o
diagnóstico por um profissional
especializado, pois existem
soluções para quase todos os
problemas auditivos desde
aparelhos de alta tecnologia a
implantes cocleares. Quanto
antes o diagnóstico melhor o
prognóstico e a volta da
qualidade de vida.

A surdez é uma experiência
difícil, é imprescindível que as
pessoas próximas fiquem
atentas aos sinais e busquem
ajuda médica com o objetivo do
tratamento melhor indicado a
cada situação.

A perda auditiva pode causar
sérias consequências,
principalmente às crianças e
idosos. Fiquem alerta aos
sinais da surdez e busquem
avaliação médica,  diagnóstico
e conduta. Evite sempre
automedicação. Um abraço a
todos e saúde auditiva a nós!

Disque: 190
Ajude a Polícia

a ajudar você!

Por Cesar Prates

Após uma série de escândalos
na imprensa, voltamos a ser
motivo de orgulho nessa
semana já que ocorreu a posse
do Cacique Cristiano Kiririndju
para um importante cargo no
governo do estado, com a
presença de muitas
autoridades. Interessante
atentarmos que o motivo da
escolha do representante se deu
pela sua articulação política e
também por sua formação
escolar, já que é formado pela
universidade pública e vem se
destacando para a defesa dos
povos indígenas.

Porém a semana não foi de
festa para os professores da
rede municipal que pretendiam
receber o piso nacional da
categoria o que culminou com
o pedido de exoneração do
Secretário de Educação o
Professor Arnaldo que não
concorda em muito com a
manobra praticada já que
apenas 22 servidores seriam
contemplados.

O único avanço foi na área de

Pinolo ou pignolo?
segurança pois já são 200 as
câmeras instaladas e em
monitoramento. A insegurança
jurídica nas aprovações de
projetos construtivos ainda
impera no município e há riscos
de haverem demissões e queda
nas vendas dos materiais de
construção já que desde 2006
o Plano Diretor não fora
regulamentado e quem vai
sofrer as consequências podem
ser as famílias dos operários
da construção civil que somam
mais de 3 mil famílias, já que
circula pela cidade uma lista
com mais de 40 páginas com
diversos empreendimentos
imobiliários que tem sua
aprovação posta em dúvida. O
prefeito pelo visto pouco se
importa com a economia do
município já que seu salário
está garantido, segundo fontes
do governo da ex-prefeita o
mesmo não se importava
durante a pandemia com parte
do empresariado já que sempre
ficava em cima do muro vendo
o circo pegar fogo. E a época
que presidia a ACIU também
deixou a desejar já que

prometera que a Unimed faria
um grande aporte no município
o que não ocorreu, e hoje,
vemos que pelo contrário, a
Unimed diminui o atendimento
no município e o empresariado
sofre com a necessidade de
deslocamento para Caragua-
tatuba como também se
deslocaram muitas das
competentes construtoras que
atuavam por nossa cidade.
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Legislativo x Executivo

Shopping Iperoig - Loja 113

A mais nova loja de
enfeites para festas

Nesta semana a Câmara
Municipal aprovou projeto de
lei que não atendeu todos
professores, o prefeito fez uma
manobra que desagradou seu
secretário de educação o
Professor Arnaldo, que com
razão pediu exoneração, pois
é profissional de base.

Há quem diga que essa foi a
melhor decisão do ex-
secretário que tem gabarito
para não só estar à frente
daquela pasta, mas sim do
próprio executivo já que fora
bem votado nas eleições
anteriores, lhe faltando
apenas articular apoios mais
democráticos e republicanos e
apresentar um plano de
governa que tire a cidade do
atoleiro que fora lançada
nesta última gestão, fato
também que aumenta a chance
do ex-prefeito Sato de ser eleito
novamente para 2024.

Por ora a secretaria segue
sem nomeação e há rumores
que o competente Dr. Marcelo
Ângelo assuma a pasta, já que
fora secretário na gestão do ex
prefeito Maurício Moromizato
e recentemente ocupou cargo
relevante na Câmara
Municipal a convite do então

Era do conhecimento publico
que o prefeito não está
conseguindo cumprir o que
promete, todavia, é inusitado
o fato do alcaide agora não
cumprir o que assina.
Recentemente firmou termo de
composição administrativa
com efeito judicial para fins de
por fim processo judicial de
demolição de prédio de
apartamentos no bairro das
Toninhas. Tomamos conheci-
mento essa semana que a
cláusula quarta do acordo que
suspendia o embargo da obra
não esta sendo cumprido pela
administração municipal.

O desmando na cidade é
impressionante, além de já ter
dormido na maior sessão
anual da edilidade e ter
colocado comissionados para
defendê-lo nas redes sociais
agora temos que a secretaria
de arquitetura não permite a
continuidade das obras
conforme compromisso
assinado pelo seu chefe mor. É
o cumulo da
i r r e s p o n s a b i l i d a d e
administrativa que estamos
lançados na história de
Ubatuba. Além ter mandando
projeto de lei que culminaria
com a falência do município
com o estouro de mais de 50
milhões na folha de
pagamento, agora não tem
pulso para que seus
subordinados cumpram o
acordado.

E para piorar sua situação há
rumores de que será
responsabilizado criminal-
mente por prevaricação.
Segundo o saudoso Professor
Mirabete, prevaricação é a
“conduta de funcionário
público que, por interesse
pessoal ou sentimento de
amizade, de ódio ou de
vingança, deixa de cumprir seu
dever, retardando ou

Prefeito não cumpre o que
fala e o que escreve

praticando indevidamente o
ato de ofício, ou mesmo
negando-se a fazê-lo”.

Nossos problemas vão além
de buracos nas ruas e falha na
iluminação pública, já que a
contradição é um
comportamento vedado em
nosso ordenamento jurídico e
o que vem sendo praticado pela
municipalidade sobre o

comando do prefeito põe em
risco o erário publico pois
ações de reparação de danos
podem recair sobre o município
já que além de ter aprovado o
projeto, embarga, desembarga
e não cumpre o desembargo, o
que afronta cabalmente o
principio insculpido na carta
magna de 1988 da eficiência
administrativa.

Prazo vai até 15h de
segunda-feira, 13

As inscrições para o
Vestibulinho 2024 da Etec Paula
Souza Caraguatatuba com
classe descentralizada em
Ubatuba foram prorrogadas até
às 15h da próxima segunda-
feira, 13. Para participar, o
interessado deve acessar o site
www.vestibulinhoetec.com.br e
pagar uma taxa de R$34,00
somente para fazer o exame: os
cursos não tem mensalidade.

As vagas são para os cursos
técnicos presenciais gratuitos
técnico em Administração e
técnico em Transações
Imobiliárias. A prova está
prevista para às 13h30 do dia
10 de dezembro.

Detalhes
Os cursos têm duração de um

ano e meio e as aulas

Vestibulinho ETEC 2024

Etec Paula Souza prorroga inscrições
para vestibulinho 2024

acontecem de segunda a sexta-
feira, das 19h às 22h45, na
escola municipal Padre José de
Anchieta. Mais informações na
secretaria da Etec, que fica na
rua Acre, s/n, Sumaré (no
interior da EM Anchieta), de
segunda a sexta-feira, das 19h
às 21h30 ou pelo whatsapp 12
3832-3441.

Para os alunos que ainda
estão cursando o Ensino

Médio, é necessário estar, no
mínimo, no segundo ano e
apresentar declaração da
escola; já para os que
concluíram esta etapa, é
necessário apresentar o
histórico escolar. Lembrando
que não há limite de idade e os
cursos são totalmente
gratuitos.

Fonte: Secretaria de
Comunicação / PMU

Diga com quem tu andas

Presidente Silvio Brandão,
tendo assim um curriculum no
serviço público notável. Já a
proximidade com o ex-
presidente lhe acarreta algum
incomodo com a base
legislativa do prefeito que
pode lhe custar a nomeação ou
uma nova instabilidade
governamental. Já os
vereadores afastados devem
assim continuar, segundo
manifestação do Procurador
de Justiça, no recurso
impetrado pelo Junior Jr.

O que causou surpresa a toda
a cidade foi a manifestação
dura do representante do
Parquet: “A propósito, entende
este subscritor que os
elementos adunados aos autos
de origem justificariam até
mesmo a prisão preventiva do
paciente, uma vez que a
associação manteve uma das
testemunhas em cárcere
privado, colocando
sobremaneira em risco a
instrução e a ordem pública”.
Precisamos esclarecer que
eventual prisão não seria por
culpa alguma, todavia, nos
termos do artigo 312 CPP seria
para manter a garantia da
ordem pública e não haver

prejuízo a investigação. Em que
pese os motivos lançados pelo
Doutor Delegado de Polícia
serem de grande relevância o
Juiz prolator da decisão não
entendeu haverem os riscos
relatados. Infelizmente
colhemos o que plantamos e
por equívoco das eleições de
2020 nossa situação continua
caótica. Estiveram presentes
na  sessão  os
representantes  dos
moradores  do  morro  do
fórum reivindicando apoio
legislativo já que o Ministro
Cr i s t iano  Zan in  cassou  a
l iminar  que  ter ia  dado
anteriormente.

A cidade vive a pior crise
humanitária da sua história,
centenas de moradores de rua,
pessoas que tem casa correndo
o risco de serem despejadas
pela falta de politica publica e
tudo passa pelo nosso poder
legislativo a quem compete a
regulamentação do plano
diretor e lei do uso do solo sem
contar ainda os riscos de
colapso da construção civil
com as denúncias de
irregularidades em mais de 40
aprovações de prédios de
apartamentos município afora.

Fo
to

s:
 G

ui
lh

er
m

e 
Le

m
es

/C
ri

at
iv

a 
Fo

to
gr

af
ia



Página 4 Ubatuba, sábado e domingo, 11 e 12 de novembro de 2023



Ubatuba, sábado e domingo, 11 e 12 de novembro de 2023 Página 5

De Minas pra cá...
Das GERAIS...

Classificados

Alugo loja com 10 m²,

no Shopping Iperoig

Rua Esteves da Silva,

147. Entrar em

contato pelo telefone:

(12) 97406-7091.

Incluído: IPTU,

condomínio, internet

e luz. Valor mensal:

R$ 1.500,00

Teófilo Otoni é um pequeno
munícipio no interior do Estado
de Minas Gerais, com quase
150 mil pessoas, que se
estabeleceram na bela região
do Vale do Mucuri. A cidade é
principalmente conhecida pelas
pedras preciosas, que são
comercializadas até mesmo ao
ar livre.

Além disso, ela está próxima
a Nanuque, e juntas se destacam
na economia da região, pois
além de serem famosas, são
centros nos quais você pode
encontrar de tudo.

Teófilo Otoni
Como chegar?
Ela está a quase 45km da

capital do estado, Belo
Horizonte, e possui como
principais formas de transporte,
os veículos terrestres como
carros e ônibus.

Para quem deseja viajar de
carro, há 5 rodovias principais
que dão acesso ao munícipio,
são elas: MG-217; a BR-116 que
liga a Gov. Valadares; BR-342
que segue para o Espírito Santo
e Itaobim ao Norte; e a BR-418
que segue para Nanuque. Como
você deve imaginar, não é muito
difícil se chegar lá.

O que fazer?
O munícipio possui um

importante setor comercial,
sendo muito forte na extração
de pedras preciosas. Por esse
fato, é muito comum pessoas
irem à cidade a procura de
pedras preciosas.

Paróquia Imaculada
Conceição – A religião católica
é dominante região, e carrega
história desde a época do
descobrimento; sendo que
atualmente essa igreja histórica
possui contornos, que
impressionam os amantes de

Teófilo Otoni, cidade
das pedras preciosas

e do famoso jogador Fred

Teófilo Otoni (foto: João Vitor Mello / https://pt.wikipedia.org/wiki/ )

arquitetura, historiadores e
religiosos.

Praça Tiradentes – Também
em frente Matriz de Imaculada
Conceição, a pequena Praça de
Tiradentes traz contornos
coloridos à cidade. Além disso,
por lá os visitantes podem
conhecer o bicho-preguiça e ter
acesso a diferentes opções de
pedras vendidas pelos
comerciantes locais.

Trilha da Pedra da Lajinha –
Esse destino ecoturístico
esbanja beleza. Após uma trilha
relativamente leve, que para
pessoas mais sedentárias pode
trazer um pouco mais
dificuldade, ela oferece uma
bela vista. Vale ressaltar que
para chegar ao pico, é
necessário material de
montanhismo.

Clubes sociais – Há por lá
também, alguns clubes onde as
pessoas costumam ir
principalmente durante o verão
para espantar o calor nas
piscinas. São clubes como:
Automóvel Clube de Teófilo
Otoni (Sede Campestre) e AABB.

Conhecer a UFVJM (Campus do

Mucuri) – Esse campus da
Universidade Federal dos Vales
do Jequitinhonha e Mucuri
(UFVJM) é um polo de ensino da
região, diversas pessoas
passam por lá para cursar
matérias como Administração,
Medicina, Engenharia Civil,
Produção e outras.

Gastronomia
Que a culinária mineira é

muito famosa por toda país, nós
sabemos. Em Teófilo Otoni não
é muito diferente, por lá você
pode experimentar pão de queijo
acompanhado do gostoso café
mineiro. Além disso, há
restaurantes muito indicados
por lá como:

Sabor da Terra – Uma ótima
opção para quem procura por
um ótimo self-service. Local:
Avenida Getúlio Vargas, 875 –
Centro.

Restaurante e Pizzaria Tunnel
– Um restaurante muito bonito
é um excelente ponto para levar
a família ou cônjuge para
degustar um bom vinho ao lado
de uma ótima pizza. Local:  Rua
Augusto Marx, 50 – São Diogo.

Raynices Bar & Restaurante –
Esse restaurante é um dos mais
famosos da região, oferece
comida típica mineira, num
estilo bem rústica e tradicional.
Por lá, você encontra a famosa
comida de bar, como diversos
petiscos, para acompanhar
uma boa cervejinha gelada.
Local: Alameda Rafael Freire de
Melo, 143 – Castro Pires.

Restaurante Pátio Alfacinha –
Com um cardápio diversificado,
o Pátio Alfacinha é
movimentado principalmente
no período noturno, onde muitas
pessoas vão em busca de uma
culinária mais sofisticada.
Além disso, o ambiente do
restaurante é muito agradável
e convidativo. Local: Avenida
Sidônio Otoní, 1836 – São
Jacinto.

Hospedagem

Para se realizar uma boa
viagem, um bom local para
descanso é necessário para
repor as energias e aproveitar
o dia seguinte. Com base nisso,
confira alguns hotéis em Teófilo
Otoni:

Hotel Beira Rio – Avenida
Doutor Luís Boali Pôrto Salman,
130 – Centro. Telefone: (33)
3522-3542.

Hotel Real – Rua Otávio
Esteves Otoní, 11 – São Diogo.
Telefone: (33) 3521-3034.

Hotel San Diego Lancaster
Teófi lo Otoni – Rua Frei
Gonzaga, 142 – Centro, Teófilo
Otoni. Telefone: (33) 3522-3131.

Hotel Capital das Pedras – Rua
Adib Cadah, 405 – São Diogo.
Telefone:  (33) 3641-0600.

Curiosidade
Você sabia que o famoso

jogador Fred, que jogou pelo
Fluminense nasceu em Teófilo
Otoni? Pois bem, esse famoso
jogador, que marcou 430 gols
em jogos oficiais e obteve
grandes sucesso, e que
permanece realizando um
ótimo trabalho mesmo fora de
campo, é um teófilo-otonense.

Restaurante Pátio Alfacinha / Divulgação

Hotel Capital das Pedras – Booking

Frederico Chaves Guedes (foto:Tânia Rêgo/ABr – Agência Brasil /
https://pt.wikipedia.org/wiki/)

Ele chegou a Ubatuba em
1994, na época já foi trabalhar
no restaurante Baleia Branca,
ainda com 15 anos. Começou
como ajudante de cozinha, logo
passou a cozinheiro. Naquela
época dava uns mergulhos na
praia do seu time, Cruzeiro e
Itaguá nas folgas do
restaurante. Com Ubatuba foi
um caso de amor à primeira

Alícia, Juliane, Júlia, Ângela, Júllio, Aline e Alexsandro * PAULO ROBERTO ANDRADE,
professor,  jornal ista ,  la -

dainhense, radicado há 37

anos na melhor cidade do
mundo, Ubatuba.

Julio da Construcenter,
coragem e solidariedade

vista. Explorava cada canto da
cidade e um dos lugares
preferidos era o Caizão, onde
passava muitas tardes
ensolaradas mergulhando à
moda da represa de Ladainha,
juntamente com seu irmão
gêmeo bivitelino Junio. Trata-se
de Júlio Pereira Andrade, ou
Júlio da Constucenter.

Esse mineiro, de muita

coragem, lutou muito desde que
chegou a Ubatuba. Nascido em
Ladainha-MG em 12 de agosto
de 1978, sempre foi muito
solidário. Uma das coisas que
mais gosta é de ajudar as
pessoas. Assim é na
comunidade do bairro da Bela
Vista, onde mora, assim é com
os colegas do futebol, onde já
jogou pelos principais times de
Ubatuba, juntamente com seu
filho Alexandro Andrade. assim
é na Sociedade São Vicente de
Paulo, na coordenação da
Capela de Sagrado Coração de
Jesus onde participou
ativamente na comunidade
católica.

Filho de Dona Rosa Maria de
Andrade, marido de Angela dos
Santos e pai de Alexsandro
Andrade, Aline Andrade, Júlia
Andrade, Juliane Andrade e
Alícia Andrade, tem ainda o
privilégio de ter vivido grande
parte da infância na casa de sua
tia, sua segunda mãe, Dona
Alvaci V ieira, grande
professora na cidade de
Ladainha com os irmãos de
criação Sérvulo, Sandro, Mards,
Iede, Dalton, Aline e Márcio.

Sua atuação profissional na
loja Construcenter no Silop só
aumentou o número de amigos
e admiradores, pelo
atendimento e dedicação aos
clientes. Homem de confiança
do proprietário Gustavo é
também muito considerado
pelos colegas da loja.

Em sua casa quilométrica no
bairro da Bela Vista gosta de
receber a familia com fartos
churrascos e festa. Ultimamente
está em estado de graça,
juntamente com Ângela, sua
esposa, parceira de igual
coragem, pois nasceu Benício,
seu primeiro netinho, filho de
Júlia e Otávio. Benício é a
alegria da família.

Falar de Júlio Andrade é falar
da simplicidade em pessoa. Um
mineiro que não mede esforços
para estar a disposição de quem
precisar. É irmão de mais 12
filhos de Dona Rosa: Cláudio,
Erasmi, Edivânia, Marcelo,
Junio (seu irmão gêmeo
bivitelino), Carlos Bruno,
Fabiana, José Roberto, Magna,
Luiz Ricardo, Ana Cláudia e esse
jornalista que escreve esse
texto.

Junio, o irmão gêmeo, Dona Rosa e Júlio

Júlio, Mards, Dona Alvaci, Iede e Alexsandro Andrade

Ana Cláudia, Paulo, Júnio, Dona Rosa, Júlio,
Erasmi, Cláudio, Magna e Edivânia
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Editais e Comunicados

ASSOCIAÇÃO DOMINGAS DIAS
CNPJ N. 54.063.144/0001-16

Rua Safira, n. 375 – Praia Domingas Dias
11.685-410 Ubatuba/SP

Edital de Convocação da Assembleia
Geral Ordinária de Associados Efetivos

Ficam convocados os Associados Efetivos da ADD – Associação
Domingas Dias a se reunirem em Assembleia Geral Ordinária a
ser realizada em 30/11/2023, às 18:30 horas, em 1ª convocação,
ou na falta de quórum necessário às 19:00 horas, em 2ª
convocação, com qualquer número de participantes para
deliberar sobre a seguinte ordem do dia: 
 1. Exame e votação da prestação de contas ao período de
01.01.22 a 31.12.22; 
 2. Relatório de Inadimplentes, Acordos e Cobranças feitas pelo
Jurídico;
 3. Reajuste sindicato Sinevali de 5% folha de pagamento e 15%
cesta básica;
 4. Alteração dos CEP dos Logradouros da ADD;
 5. Atualização das Normas do Regulamento Interno: som, obras
e reformas, resíduo verde;
 6. Proposta para alteração de prestadores e fornecedores;
 7. Eleição dos membros do Conselho, da Diretoria e do Comitê
Fiscal, para novo mandato
 8. As inscrições de nomes para o Conselho e de chapas para a
Diretoria serão feitas mediante solicitação escrita de Associado
Efetivo ao Diretor Presidente, até 24 (vinte e quatro) horas antes
da Assembleia de eleição. Conforme o Estatuto;
 9. Outros assuntos de interesse dos Associados.

Lembramos que somente os Associados quites com suas
obrigações estatutárias terão direito de votar na Assembleia
Geral, nos termos do Estatuto

NOVO LOCAL DA ASSEMBLÉIA
RUA FÍSICO LAWRENCE, 429 - VILA DOS REMEDIOS 
CEP 05104-000 - SÃO PAULO - SP
Link do endereço: 
https://maps.app.goo.gl/WNatsr3dWx91mDb2A
São Paulo, 25 de outubro de 2023
Pedimos à gentileza que confirme a participação e o

recebimento deste e-mail. Esta convocação não será enviada
por AR.

Marco Antonio Marchesan Rodrigues - PRESIDENTE

Comemoração

AUMAR ASSOCIAÇÃO DOS USUÁRIOS

DA MARINA DO SACO DA RIBEIRA

CNPJ: 55.558.233/0001-04 - Inscrição Estadual: Isento

Email: aumar.assoc@itelefonica.com.br

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINARIA

Ficam os senhores associados da ASSOCIAÇÃO DOS USUARIOS
DA MARINA DO SACO DA RIBEIRA – AUMAR, convocados a
comparecer a “ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINARIA”, que se fará
realizar no dia 25 de novembro de 2023, na sede da associação
situada na Rua Flamenguinho nº 65, bairro Saco da Ribeira –
Ubatuba-SP, às 09hs: 30min em 1º convocação e não havendo
quorum, às 10hs: 00min em 2º convocação com qualquer numero
de associados presentes, para discutir a seguinte ordem do dia;

- Venda da embarcação AUMAR VI (cabinada).
Obs. Na impossibilidade do comparecimento poderão os Srs,

Associados serem representados por terceiros através de
procuração especifica.

Ubatuba 06 de Novembro de 2023
Elio Carmignola Neto - Presidente

No dia 28 de novembro
próximo, a Igreja Presbiteriana
de Ubatuba completa 143 anos
de organização em nosso
município. Trata-se da
organização religiosa de
linhagem evangélica/
protestante mais antiga da
região, tendo passado por ali
muitos personagens muito
conhecidos de nossa história.
Quanto à aludida igreja no
contexto nacional:

 – Foi a 26ª IPB organizada no
país (se considerarmos que a
igreja de Mogi Mirim, cuja data
exata de fundação é incerta, foi
organizada em data posterior
a 28/11/1880);

 – Foi a 15ª IPB organizada no
Estado de São Paulo (com a
mesma ressalva acima, quanto
à igreja em Mogi Mirim);

 – Foi a 1ª IPB organizada no
Litoral Paulista (aqui
considerados os Litorais Norte,
Centro e Sul, que totalizam 16
municípios).

Embora tenha sido
organizada formalmente em 28
de novembro 1880, a Igreja
Presbiteriana em Ubatuba teve
início bem antes. Consta que
em 1866 um morador e
comerciante do município, Sr.
José Joaquim Fernandes Lima,
teve contato com alguns
folhetos evangelísticos
escritos pelo Reverendo John
Merryl Kyle. Segundo
costumava contar Dona Fausta
Lima, tais folhetos foram
encontrados por seu pai dentro
de um caixote de mercadorias
proveniente do Rio de Janeiro.
Devo aqui abrir breves
parênteses: o anônimo
responsável pela colocação
dos folhetos naquela
embalagem certamente tinha
em mente alcançar alguém com
aquelas mensagens; no
entanto, penso que jamais
imaginou que seria o
responsável por lançar a
semente que viria a ser o
embrião de uma igreja. Fecha
parênteses.

Ao realizar a leitura dos
sermões ali contidos, sentiu
grande interesse em saber
qual a fonte de tão sábias
citações e referências. Por
intermédio de um
companheiro de trabalho, que
já havia ouvido o Evangelho,
informou-lhe que aquelas
palavras estavam pautadas na
Bíblia Sagrada. Naquela época,
o Sr. Lima tinha 41 anos de
idade. Interessado em
aprender mais sobre Deus e,
como sabemos, movido pelo
Espírito, encomendou um
exemplar da Bíblia Sagrada.

Passados 6 anos, ou seja, em
1874, o Sr. Lima comprou alguns
livros de conteúdo cristão, os
quais vieram embrulhados em
um exemplar do Jornal
Imprensa Evangélica (Primeiro
jornal protestante editado no
Brasil, publicado
quinzenalmente de 1864 a 1892
no Rio de Janeiro, por
missionários pertencentes à
Igreja Presbiteriana dos EUA
juntamente com os primeiros
adeptos brasileiros do
movimento).

Os artigos consignados no
referido periódico o agradaram
de tal maneira que não só se
tornou assinante, como fez
propaganda entre seus
amigos, dentre os quais muitos
também o fizeram.

No ano de 1877 chegou ao
conhecimento do Sr. Lima a
informação de que o Sr.
Cândido Joaquim de Mesquita
encontrava-se pregando no
município vizinho, Parati/RJ.

Igreja Presbiteriana de Ubatuba
completa 143 anos  - Parte I

Através de um telegrama,
convidou-o para vir anunciar o
Evangelho. Tal convite foi
prontamente aceito e, em 18 de
agosto do mesmo ano, o Sr.
Mesquita chegou a Ubatuba e,
naquela data, às dezenove
horas, fez sua primeira
pregação. O local foi a
residência do Capitão
Assunção, localizada na
esquina da Rua Direita com a
Rua da Praia. Atualmente nos
referimos a esse endereço
como esquina da Rua Condessa
de V imieiro com a Avenida
Iperoig, onde se encontra
instalado o estabelecimento
comercial denominado
“Sucolândia”.

Durante dez dias consecutivos
o Evangelho foi pregado
naquele local, para uma
audiência de cerca de duzentas
pessoas .

Nos dois anos seguintes o Sr.
Mesquita esteve novamente
em Ubatuba. Em 1878 pregou
por cinco noites no Teatro
Municipal e em 1879, desta
feita a pedido do Rev. James
Theodore Houston, então
pastor na Igreja Presbiteriana
do Rio de Janeiro, à qual a
igreja de Ubatuba estava
atrelada. O local da pregação
foi a residência do Sr. Lima,
localizada na Rua São Salvador,
número 7, atual Rua Cel. Jordão
Homem da Costa, a poucos
metros do local onde seria
instalada a Escola Dr. Esteves
da Silva, primeiro grupo escolar
de Ubatuba, fundado por
Decreto em 1896.

A 27 de fevereiro de 1880, Rev.
Houston chegou ao município,

onde permaneceu pregando o
Evangelho durante cinco dias.
Dentre outras tarefas
pastorais, executou as
seguintes:

- Celebrou a Santa Ceia do
Senhor pela primeira vez em
Ubatuba, no dia 4 de março.

- Ministrou o batismo e a
profissão de fé das seguintes
pessoas: José Risa de Miranda,
Maria Cândida do Carmo Souto,
Adelina Leontina do Souto, Ana
Carolina do Souto, Bazilia
Maria da Conceição,
Alexandrina Francisca Louzada,
Manoela Maria da Silva Souto
e Manoel Francisco Louzada.

- Celebrou o casamento do Sr.
Manoel Francisco Louzada com
a Sra. Manoela Maria da Silva
Santos.

- Batizou os menores Manoel,
Guilherme e Maria, filhos do
casal Manoel e Manoela
Louzada.

Em 11 de junho de 1880 foi a
vez do Rev. Antonio Bandeira
Trajano chegar a Ubatuba, onde
pregou em algumas ocasiões e
em 13 de junho do mesmo ano
celebrou a Santa Ceia pela
segunda vez no município.

Durante sua permanência na
localidade, foram batizadas e
fizeram profissão de fé as
seguintes pessoas: Luzia
Felizardo Cabral, Ana Carolina
Cabral e Costa, Maria Balbina
do Souto e Fausta da Silva Lima.
Em 16 de junho celebrou o
matrimônio do Sr. Cândido José
dos Santos com a Sra.
Alexandrina Francisca Louzada.

Partiu de Ubatuba em 19 de
junho, porém retornou em 24 de

novembro de 1880. Pregou
diariamente até o domingo, dia
28 de novembro de 1880,
ocasião em que celebrou a
Santa Ceia e, na mesma data,
às dezessete horas, liderou a
organização da Igreja
Presbiteriana de Ubatuba.
Estavam presentes todos os
irmãos professos, além de
muitos interessados em ouvir
a pregação do Evangelho.

Sempre que não havia
pregador, a direção do culto
ficava a cargo do Sr. Lima.

Conforme consta no Primeiro
Livro de Atas da Igreja
Presbiteriana de Ubatuba,
assim ficou consignado o
registro alusivo à organização
da Igreja:

“28 de novembro de 1880, às cinco

horas da tarde, na sala destinada

para o culto divino à rua São

Salvador, 7, estando presentes

todos os crentes e muitos

congregados de Ubatuba, foi

organizada a Igreja Presbiteriana

de Ubatuba pelo Pr. Antônio B.

Trajano, conforme estava

autorizado pelo Presbitério. Por

carta demissionária da Igreja do Rio

de Janeiro, foram recebidos como

membros desta Igreja todos os

crentes que em Ubatuba tinham

feito profissão de fé, mas por não

ter Igreja organizada na cidade,

ficaram pertencendo à Igreja do Rio

de Janeiro, de onde eram os

pastores que os batizaram. As

pessoas demissionadas e que

ficaram constituindo a Igreja de

Ubatuba são as seguintes: José

Joaquim Fernandes Lima, Maria do

Carmo Souto, Zelinda Rosa de

Miranda, Adelina Leintina do Souto,

Ana Carolina do Souto, Bazilia Maria

da Conceição, Alexandrina

Francisca Louzada, Manoela Maria

da Silva Matos, Manoel Francisco

Louzada, Luzia Felizarda Cabral, Ana

Carolina Cabral Castro, Maria

Balbina do Souto, Fausta da Silva

Lima.”

Antes da organização desta
igreja, foi celebrada três vezes
a Santa Ceia do Senhor na
cidade de Ubatuba.

Aqui foram narrados os
primórdios da Igreja
Presbiteriana de Ubatuba. Na
próxima edição, mais
informações sobre sua história.
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Aniversariantes da semana
APAE realiza Feijoada  beneficente

No dia 19 de novembro será realizada a feijoada
da Apae, na casa de eventos Casarão, no bairro
do Pereque-Açú. Ingressos limitados.

Sobre a APAE de Ubatuba

Com 36 anos de história, a Associação de Pais e
Amigos dos Excepcionais de Ubatuba é fruto dos
maiores movimentos sociais de prestação de
serviços e de defesa de direitos das pessoas com
deficiência.

Desde 2008, a instituição oferece atendimento

Música e Solidariedade

educacional, serviços sociais e de saúde, para 150
pessoas com deficiência intelectual e múltiplas,
transtorno do espectro autista e também suas
famílias.

No local, em média 600 refeições são servidas
ao dia, com café da manhã e da tarde, almoço e
jantar. A instituição, que hoje funciona no bairro
Sumaré, em breve terá uma sede nova e espaçosa
no bairro Estufa. O local já está em obras, e,
quando estiver pronto, irá aplicar as atividades e
o número de pessoas atendidas.

Reginaldo Barreto Silmara Torres Retti Marques

Paulo Henrique Giglio

Max Prado

Anderson Fileto

Julio Prates

Gil Andrade.

Lucila Bacelar

Luiz Galvão

Nani

Para homenagear um ente querido,

mande a foto do aniversariante

da semana para o e-mail

acidadeubatuba@gmail.com

Odinéia Carneiro
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Prof. José Carlos Firme
Colunista do jornal A Cidade, Firme oferece aos
assinantes do jornal A Cidade um olhar
apurado sobre os esportes, atletas e times
ubatubenses. Firme é também observador
técnico da TMR Sports.

O Jornal A Cidade visitou o
Centro Projeto Social
Guerreiros do Esporte, na
academia DSN JJ, do professor
e coordenador Domingos
Soares Neto.

O Mestre Domingos tem
extenso e
admirável currículo fazendo a
diferença no esporte:

Faixa-Preta 3° Grau
Campeão Nacional No Gi
Campeão Pan Americano No Gi
Campeão Pan Americano Gi
Campeão Sul Americano
Campeão FESP
Tri campeão Copa Ubatuba
Campeão Copa Caiçara
Campeão LayBack
3° Lugar Mundial No Gi
3 Lugar Mundial Gi

O colunista José Carlos Firme
do Jornal A Cidade, destaca que
não se trata apenas de um
projeto social, mas de

Centro Projeto Social
Guerreiros do Esporte
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performance. “A equipe do
mestre Domingos tem trazido
muitos bons resultados em
diversas competições fora de
casa. Atletas vem medalhando
direto, e esse é um indicativo
forte de que estamos no
caminho certo”, afirmou.

Destaque para atleta Lunna
China de 17 anos, da academia
DSN JJ, que conquistou grande

vitória no último fim de semana
sobre  @biamenguijj da
@graciebarracaraguatatuba.
Foi uma luta eletrizante no
@3mfight @serramar_shopping
Champions.

Lunna China é também
campeã Mundial da CBJJE na
Categoria Faixa Azul Juvenil, e
tem um currículo promissor.

Na Faixa azul:
Campeã Mundial
Campeã Copa Caiçara
Campeã Copa Ubatuba
Campeã Guaratinguetá Fight
Campeã 3Mfight.
A importância do esporte na

vida de uma criança é
imensurável, e os títulos
conquistados por Luna, hoje
uma adolescente, já fazem
parte do seu currículo como
atleta, abrindo portas para um
futuro brilhante no jiu-jítsu.

O professor Domingos,
responsável por orientar Lunna,
compartilhou seu entusiasmo:
“Essa última conquista da
Lunna foi muito importante
para nós, e pra sua família. Nós
do Guerreiros do Esporte,
acreditamos muito no futuro
promissor da Luna. Temos
certeza de que, se ela continuar
com o foco e determinação que
demonstra, irá colher frutos
ainda maiores”.

É por meio desse projeto
social, dentre outros no
município, que está sendo
construído um caminho de
oportunidades e transformação
na vida de crianças e
adolescentes da cidade,
ensinando viver em grupo e ter
maior disciplina.

No Sardinha Boteco você

encontra tudo de bom!

R. Cel. Domiciano, 151 - Centro, Ubatuba

Nilson Muniz Lopes Junior,
incentivador do futebol amador
de Ubatuba, falou ao Jornal A
Cidade nesta semana.

Morador da região sul de
Ubatuba, desde 2016 e
frequentador há 35 anos, vem
realizando um trabalho junto ao
futebol amador da nossa
cidade, como integrante do time
Vila da Quina, participando de
vários campeonatos e se
inserindo nesse ambiente que
tanto lhe inspira e traz alegrias.

No mês de setembro reuniu
dois times masculinos de futebol
na faixa etária dos 40 e 50,
Amigos do Vila e o Sertão dos
Tourinhos, e foram para no São
Paulo Futebol Clube, no
Morumbi. Como já havia feito
no ano passado com o time do

Futebol feminino e master
visitam o Morumbi

Vila da Quina Veterano, foram
realizar partidas amistosas, em
que puderam aproveitar o dia
nas dependências do clube, em

uma resenha de
confraternização.

Em outubro foi a vez de levar
dois times femininos, o Psico e
as Ubatubanas, que também
participaram de jogos
amistosos no São Paulo Futebol
Clube e desfrutaram de um dia
agradável junto aos sócios,
jogadores e diretores do SPFC.

“É muito gratificante ver o
nome da nossa cidade sendo
exaltado dentro dos grandes
clubes de futebol e além disso
incentivar o esporte, abrindo
leques e oportunidades de
fomento a prática esportiva aos
moradores de Ubatuba” disse
Nilsão, como é conhecido.

Nilson é Comendador da
Educação e Integração.

WhatsApp do Jornal A Cidade

(12) 97406-7091
 Mestre Domingos Soares Neto, com a sua aluna Lunna China
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Campeonato Mundial de Jiu-Jitsu Juvenil
e Adulto de Abu Dhabi 2023

Prof. José Carlos Firme
Colunista do jornal A Cidade, Firme oferece aos
assinantes do jornal A Cidade um olhar
apurado sobre os esportes, atletas e times
ubatubenses. Firme é também observador
técnico da TMR Sports.

O Jornal  A  C idade va i
repercutir sobre o primeiro
jogo da f ina l  do
UBATUBÃO23, neste domingo
(12/11), no Campo do Itaguá.

Final jogo 1

Botafogo F.C. e E.C. Itaguá

Está definida a grande final
do Campeonato Amador de
Futebol de Ubatuba 2023.

E.C. Itaguá e Botafogo F.C.
farão a grande finalíssima do
campeonato Ubatubão 23,
organizado pela Associação
dos Clubes de Futebol  de
Ubatuba.

Neste  domingo,  a
Associação dos Clubes de

Durante a pesagem em Abu
Dhabi, Sarah C. Firme Galvão
falou que gosta de lutar pra
frente e sem amarração, mas ao
mesmo tempo, não curte olhar
o jogo dos adversários, e
prefere confiar no seu trabalho
e treinamento.

“Eu vou cair pra dentro, vou
soltar o Jiu-Jitsu” disse Sarah
Galvão que vai disputar agora
o World Pro faixa roxa adulto
em Abu Dhabi.

Essa parte de estudos, seus
coachs e pais André Galvão e
Angélica C. Firme Galvão, já
fazem muito bem, e ela segue o
planejamento deles. Sarah
também disse que Jônatas
Gracie sempre a ajuda com esse
estudo e está sempre disposto
a melhorar seu jogo.

Ter pessoas assim ao seu lado
fazem toda a diferença.

Na semana passada na
categoria juvenil, Sarah já tinha
agitado a Mubadala Arena no
último sábado com uma
exibição de um Jiu-Jitsu de alto
nível. A jovem se consagrou no
World Pro e escreveu seu nome
no evento de Jiu-Jitsu mais
prestigiado de Abu Dhabi. Ela
ficou entre os destaques do
World Pro, e vale considerar
Sarah Galvão, apontada como
futura estrela do Jiu-Jitsu
feminino. Sarah foi dominante
na faixa-roxa e deu

A idade é apenas um número
para a ubatubense

Sarah C. Firme Galvão

continuidade ao momento
iluminado. A atleta da Atos
levou o título no juvenil com
atuação impecável. Na final, ela

finalizou a adversária com um
armlock arrochado para levar
o ouro. 

Na semana passada, ela já
estava focada para o Mundial
Adulto e falou em entrevista à
AJP após triunfar.

“Estou muito feliz com a minha
performance, mal posso
esperar para fazer tudo de novo
na semana que vem”, afirmou
Sarah. (Por Gabriel Almada – VF
Comunica)

Na última quinta-feira a tarde,
quando avô de Sarah, o
colunista José Carlos Firme,
ainda falava com a equipe
atleta, ela acabava de
conquistar a primeira vitória do
dia no Mundial Adulto de Abu
Dhabi. Mas outras mais
estavam por vir.

“Treine como um campeão,
lute como um campeão”, Firme
repetia a frase marca da equipe
Atos Jiu-jitsu, enquanto
aguardava a grande final.

Sarah seguiu embalada

Ela retornou aos tatames
nesta semana para a disputa da
categoria adulto e conquistou
o ouro novamente. 

A filha prodígio de André e
Angélica Galvão segue invicta
na faixa-roxa e prova a cada
competição que o DNA vencedor
está presente na família. Sarah
colocou em prática sua técnica
de alto nível e sobressaiu em
mais um mundial.

Sarah Galvão teve atuação
dominante na final e faturou a
medalha de ouro, agora no
adulto.

Sugestões de pautas, orçamentos de editais e publicidade

WhatsApp do Jornal A Cidade

(12) 97406-7091

Final do Campeonato Amador
de Futebol de Ubatuba será entre

E.C. Itaguá e Botafogo F.C.
Campeonato Municipal 2023

Futebol

Futebol de Ubatuba, realizará
o primeiro jogo da grande
final do Campeonato Amador
de Futebol 2023.

A competição chega a sua
decisão após  jogos
eletrizantes nas semifinais,
em que E.C. Itaguá e Botafogo
F.C. venceram CTI e Atlético
Ubatuba.

O jogo acontecerá  no
Campo do Itaguá, localizado
na avenida Capitão Felipe,
218, no bairro do Itaguá.

O confronto f ina l ,  a  ser
disputado pelas equipes do
Botafogo F.C. e E.C. Itaguá,
está marcado para ter início
às 15h, com expectativa de
grande público dos amantes
do futebol.

A Associação premiará com
troféus  e  medalhas  os
campeões e vice-campeões,
além também da premiação
individual para o artilheiro
da compet ição e  para  a
defesa  menos  vazada
(goleiro).

A  l i s ta  de art i lhe iro  da
competição tem o jogador
Heitor  Marujo( I taguá) ,
liderando a disputa com 10
gols  marcados;  Juan
Thimoteo (CTI) com 09 gols,
Harrison (EC Itaguá) com 07
gols  e  Lucas  Damásio
(Atlético Ubatuba) com 06
gols.

A defesa menos vazada tem
o E.C.  Itaguá na l iderança
com 04 gols sofridos (média
0,25 gols  sofr idos  por
partida), e o Botafogo com 09
gols sofridos no campeonato
(média 0,50 gols sofridos por
partida).

O Jornal A Cidade deseja
boa sorte aos f inalistas.  E
que vença o melhor!
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Vendo ou alugo a rua Mato Grosso 168, apto 103, fundos 1º andar. Edifício Solare.
2 dorms, sendo uma suíte com 1 vaga coberta. Armário náutico, prédio com piscina e área gourmet no térreo.

Armários planejados novos. Condomínio 550.00. IPTU 1800 anual. Valor: 530.000.00, 80 m² úteis.

Aceito permuta até 40 % por auto novo ou imóvel em Ubatuba ou Caçapava - Tratar: (12) 97406-7091

Quer receber
a nossa edição

digital
semanalmente?

envie
o seu número

no e-mail
acidadeubatuba@gmail.com

ou entre em contato pelo

WhatsApp - (12) 97406-7091
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Aceita carro de valor
até 100 mil e no máximo

3 anos de uso.
Aceita carro como parte
de pagamento com valor
até 100 mil e no máximo

3 anos de uso.
(12) 97406-7091

VENDO APARTAMENTO
Rua Machado de Assis, 651, aptº 22

Valor: R$ 299.000,00 - 1 dormitório com 45.m²

Cacique de Ubatuba é nomeado Coordenador
de Políticas Indígenas do Estado

Comunidades

Neste sábado o Governador
Tarcísio de Freitas veio a
Ubatuba para cerimônia de
posse do comando da
Coordenadoria de Políticas
para Povos Indígenas do Estado
de São Paulo. O local escolhido
foi a Aldeia Renascer Ywyty
Guaçu bairro do Corcovado  e o

motivo da nobre visita foi que
o nomeado é Cristiano
Kiririndju, é filho do Cacique e
natural de Ubatuba. O também
Cacique Cristiano Kiririndju é
formado em pedagogia pela
USP, coordenador pedagógico
da Secretaria de Estado da
Educação, e ampliara a

articulação pela Secretaria
Justiça e Cidadania, junto a
todos os outros órgãos do
governo estadual, para
responder aos anseios e
necessidades dos povos
indígenas paulistas. A CPPI foi
criada pelo decreto 67.859/23 e
atende a uma reivindicação do

Na última terça-feira,
servidores do Setor de
Transportes da Saúde e
motoristas, foram home-
nageados com entrega de
moções honrosas. O ato foi
promovido pela Câmara
Municipal de Ubatuba.

O colunista José Carlos Firme,
convidado pelo servidor Emilio
Carlos Salles, parabenizou a
cada um dos profissionais.
“Méritos conquistados
diariamente no exercício da
função. Nossos servidores e
motoristas merecem toda
valorização e reconhecimento”,
sal ientou.

“Algo que reconhece os
esforços diários desses
importantes profissionais de
Ubatuba. Sabemos da

territórios no Estado, além das
que vivem em contexto urbano,
na Grande São Paulo.  Esse
conselho existe há 18 anos e é
um dos órgãos de
representação da sociedade
civil abrigados no organograma
de atuação da Secretaria da
Justiça e Cidadania.

Em resposta durante a
entrevista  colet iva em
Ubatuba dada ao Jornal  A
Cidade e a Radio Gaivota FM
104,9 o Governador discorreu
sobre a  in ic iat iva da
Secretar ia  da Just iça e
Cidadania  que em breve se
chamara Secretar ia  de
Cidadania e  Just iça,  já  que
entende que a Cidadania tem
que v ir  antes  da Just iça,  de
criação da Coordenadoria de

Professor José Carlos Firme, governador Tarcísio de Freitas e o
Secretário estadual da Justiça e Cidadania, Fábio Prieto

Elisabeth dos Santos Martins Franco, governador Tarcísio de
Freitas e Major Franco

CEPISP – Conselho Estadual dos
Povos Indígenas de São Paulo,
e objetiva aprofundar as ações
e ampliar a participação social
das etnias localizadas no
território paulista. Desde o ano
passado, Cristiano presidia o
CEPISP, escolhido pelas cinco
etnias espalhadas em 37

Políticas para Povos Indígenas
que servirá  para aproximação
e estruturação de orçamento
até para cr iação de escolas
mult iculturais ,  na área da
saúde a Sesai  (Secretar ia  de
Saúde Indígena)  que é
responsável  por coordenar e
executar a política de atenção
à saúde dos Povos Indígenas
e na área de proteção
ambiental  com o programa
guardiões  da f loresta  que é
um pagamento pelo serviços
ambientais  de est imulação
de preservação,  gestão do
terr i tór io,  o manejo,  o
reflorestamento, o turismo de
base comunitária que já vem
surtindo efeito muito positivo
com fortalecimento destes
laços com essa iniciativa.

Profissionais da Saúde
de Ubatuba recebem
Moção Honrosa da
Câmara Municipal

Saúde

Ex-prefeito Sato, prestigia a posse do cacique Cristiano
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Buiu, Richarles, Nil, Otacílio, Diego e Emílio Carlos Salles

competência e importância
desse setor da Saúde, por isso,
todo o reconhecimento é válido.
Profissionais indispensáveis
para o completo funcionamento
do SUS. Porem melhor seria que
o reconhecimento viesse
acompanhado de melhores
condições de trabalho e
melhores salários, o que pode
ser obtido com a cooperação da
Câmara Municipal, já que a ela
compete fiscalizar os atos do
executivo e participar do
planejamento orçamentário,
disse o Dr. Cesar Prates,
consultor jurídico do Jornal A
Cidade.

Entre os profissionais,
estiveram presentes Emilio
Carlos Salles, Buiu, Richarles,
Nil, Otacílio e Diego.

WhatsApp do Jornal A Cidade
(12) 97406-7091
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ALUGA-SE APTO NAS TONINHAS COM
2 E 3 DORMS, COBERTURA COM

3 SUÍTES, PISCINA COM RAIA 25 M
E DECK MOLHADO, SAUNA,

ACADEMIA, SALÃO DE FESTAS
E BRINQUEDOTECA

PERMITIDA SUB LOCAÇÃO PARA AIRBNB
A PARTIR DE R$ 3.000,00 / MÊS

(12) 97406-7091


